



El "jazz" de aficionados

La afición al "jazz-band" se ha extendido de manera prodigiosa entre la juventud; pero, en general, es una afición pasiva que se limita a escuchar y admirar.

Sin embargo, no todos los aficionados al "jazz-band" son pasivos; hay un grupo de ocho muchachos activos adoradores de la música juguetona y ruidosa del "jazz".

Todos ellos son estudiantes: Pepe Ramos, Alberto Anabitarte y Joaquín Larrea son alumnos de la Escuela Central de Ingenieros Industriales; Javier Gómez Acebo, Luis Fernández de Gamboa y José Martín Jauregui, de la Universidad Central; Antonio López Escoriaza, de la Facultad de Medicina, y Carlos Anabitarte, "drummer".

Los ocho estudiantes, activos aficionados al "jazz-band" tienen por diversión el amenizar las veladas con sus "charlestons", fox y walses, poniendo en la ejecución de la música moderna todo su entusiasmo y buena voluntad.

Han bautizado a la altruista y filarmónica agrupación con el modesto nombre de "Each time worse players", cuando en realidad progresan de día en día hasta haber llegado a constituir un admirable conjunto digno de figurar entre las agrupaciones profesionales.

Lo verdaderamente portentoso de este "jazz-band" de aficionados es que sólo uno de ellos sabe música; los demás tocan "de oído". Y en un año que llevan dedicados a la música han conseguido dominar los instrumentos y obtener éxitos ruidosos en el Teatro de la Princesa, Unión Radio, hoteles Ritz y Majestic y en infinidad de casas particulares.

Ahora, después del triunfo obtenido ayer en Mérida, actuarán en San Juan de Luz, en casa de los señores de López Alfaro, y en Biarritz, en casa de los señores de Palacios y del ministro de Estado de Chile, señor Huneeus.

Los jóvenes y filarmónicos estudiantes llevan el parche del bombo lleno de firmas, de ciento ochenta y seis muchachos. Es el agradecimiento de unas adorables damas que, quizás mientras sonaba el "jazz", iniciaron una pequeña historia sentimental...

St. Sebastian

Santoral

Día 24 de agosto, martes.—San Bartolomé, Román, Jorge, Eutiquio, Patricio y Aurea. Sol: Sale a las 5,26 y se pone a las 7. Cuarto menguante en Géminis, el día 30.

Viales

Ha llegado a San Sebastián, el afamado comediógrafo, don Pedro Muñoz Seca.

—Vino de Madrid, don Luis Richi, con su distinguida familia.

—De la corte llegó don Manuel Morales, acompañado de su familia.

—El culto ingeniero agrónomo, don Manuel Río Tassara, ha venido de Sevilla.

Dr. CASTAÑEDA (padre e hijo). Consulta de enfermedades de garganta, nariz y oído. ANDIA, número 5, segundo.

—Regresó a Huesca, el distinguido abogado don Lorenzo Vidal Tolosana.

—Ha venido de Valladolid, el comandante de Caballería, don José Durango, con su familia.

FÁBRICA DE IMPERMEABLES Y GARDINAS. Place de la République. — HENDAYE

—Regresó a Salamanca, el catedrático de aquella Facultad de Medicina, don Primo Garrido.

—Vinieron de Zaragoza, don Mariano Gilabert y don Fermín Furiel.

—Llegaron ayer de París, los señores de Echeverría (don Luis).

CHOCOLATERIA GURIA. Rentería DE MODA, HOY, MARTES

—Regresó a Salamanca, la señora viuda de Olivera.

—Vinieron de La Toja, los marqueses de Santa Cristina.

—El capitán aviador, don Luis Estévez, ha venido de Sevilla.

—Se encuentra entre nosotros, la señora de Vidart y Vargas Machuca.

Mezclilla

Gran verbena aristocrática en Zarauz.—Organizada por las numerosas y distinguidas familias que veranean en Zarauz, el próximo jueves, día 26, se celebrará una magnífica verbena en el Frontón Cinema.

Cuentase con un soberbio "jazz-band" y con la cooperación de la brillante Banda municipal, no faltando el típico e indispensable organillo.

El entusiasmo es grande, y son muchas las inscripciones recibidas hasta ahora, lo que hace esperar que la fiesta se vea animadísima.

El té de hoy en el Guria.—Esta tarde, en el Café Guria, de Rentería, tendrá lugar un té de moda en el precioso dancing del jardín. Son muchos los pedidos de mesas y puede asegurarse que se verá concurridísimo.

Letras de luto

En las parroquias de Santa María y San Vicente y capillas de Capuchinos y Reparadoras se celebraron en la mañana del pasado domingo muchas misas y otras ceremonias fúnebres — religiosas aplicadas al eterno descanso del alma del excelentísimo señor don Carlos Espinosa de los Monteros y Bermejillo, por haberse cumplido el segundo aniversario de su sentido fallecimiento, acudiendo a oír las y dedicar fervorosas plegarias por el finado sus deudos y numerosos amigos.

—A las doce y media del mediodía del domingo pasado fueron conducidos a la eterna mansión los restos mortales de la respetable anciana doña Jacoba Beltrán y Pérez, acompañados numerosos cortejo, y en la mañana de ayer se celebraron en la parroquia de San Vicente los funerales en sufragio de su alma, asistiendo también numerosa concurrencia.

—En la mañana del domingo anterior fué conducido a la última morada, seguido de nutrido séquito, el cadáver de la bondadosa señora doña Julia Berroya y Ayala, y en la mañana de ayer se celebraron los funerales por su eterno descanso, en la parroquia de San Vicente, con asistencia de sus familiares y amistades.

A las respectivas familias les reiteramos nuestro sentido pésame.

En el Petit-Casino

"Argentinita" ha obtenido un éxito clamoroso

El programa, en conjunto, es muy completo

Al igual que el pasado año, por esta misma época, ha vuelta al Petit Casino, Argentinita, la prestigiosa "estrella" del varieté, a la que nuestro público admira y estima mucho, como lo prueba bien elocuente la acogida cariñosa y entusiasta que se le dispensó el sábado. La presentación de esta artista, única y sin rival en su género, despertó tal interés que para las funciones del sábado y domingo se agotaron todas las localidades con bastante anticipación.

Argentinita, a la que encontramos más bella y artista que cuando se fué, tras ahora un elegante repertorio, que le va admirablemente. Entre los números que más aceptación obtuvieron figuran "Consuelo, la Alegría" y "Ensalada rusa", que son dos inimitables creaciones de la genial artista. "España cañí", muy castiza y bonita página musical, la bajó Argentinita de modo sencillamente colosal y la valió una ovación cerrada.

Cada cuplé o número de baile que la Argentinita ofrecía fué una salva de aplausos. Al final la ovación se reprodujo con más intensidad, y, como el telón se levantó numerosas veces, la bella artista se vió obligada a cantar muchos más números fuera de programa.

El éxito grande y entusiasta que el sábado alcanzó Argentinita se ha confirmado anteayer, domingo, y ayer, lunes.

Como segundo número debutó Antofilia Torres, excelente bailarina ventajosamente conocida. Antofilia Torres ha vuelto con una serie de bailes muy finos y agradables, que ella, además de interpretarlos con toda fortuna, los vistió con elegancia y distinción. Antofilia Torres escucha muchos y merecidos aplausos.

Luis Esteso, el ingenioso y gracioso humorista, entretiene muy agradablemente al público. El público ha recibido a Esteso con verdadera satisfacción.

El programa, con estos tres elementos, es de lo más completo e interesante que efectuarse puede. Si a esto añadimos que la butaca no cuesta más que tres pesetas, no hay por qué decir que el Petit Casino se llenará a diario.

TELEFONOS DE "LA VOZ" Dirección y Redacción 10989 Administración y Talleres 40024

DEPORTE VASCO

LOS PARTIDOS DEL DOMINGO

En el Jal-Ajai hubo el domingo por la tarde un lleno imponente. La combinación anunciada era de las que atraen público, y nada de extraño tiene que el frontón se llenara hasta el tejado.

Sallieron a jugar Irigoyen y Salaverria I contra Pasleguito, Ucin y Vega, sacando Irigoyen del once y medio y del diez y medio Pasleguito. Este partido no llegó a jugarse más que en sus dos primeras decenas, pues Irigoyen sufrió una distensión en un muslo y tuvo que retirarse, cuando él tenía 16 tantos por 29 que tenía el trio.

Las apuestas se pagaron a prorrato de 12 por 100.

En vez de este partido se jugó otro entre Pasleguito y Vega contra Ucin y Salaverria I. Fué un gran partido, en el que la cátedra se inclinó por Ucin y Salaverria, estando en ello acertada, pues sus favoritos ganaron el partido, pero no sin que sus contrarios les opusieran tenaz resistencia.

Ucin y Salaverria llegaron a los 40 tantos a que se había concertado esta lucha, cuando Pasiego y Vega tenían 37.

Ucin jugó formidablemente, bien secundado por Salaverria I. Pasleguito hizo un juego excelente, y Vega también jugó muy bien, pero al final afeitó algo, y, en cambio, Salaverria se creció precisamente en los tantos decisivos.

El tercer partido, a pala, fué jugado por Solozabal y Lejona contra Izaguirre y Ochoa. No tuvo interés ninguno, pues Izaguirre y Ochoa, que jugaron colosalmente, se impusieron desde el primer momento y ganaron el partido de calle. Cuando llegaron a los 50 tantos, Solozabal y Lejona tenían 31.

Solozabal se defendió bien, pero ante la poca ayuda que le prestó Lejona no tuvo más remedio que resignarse con la derrota.

Los de ayer, lunes.—En primer término jugaron ayer tarde en el frontón del paseo de Ategorrieta, que estaba animadísimo, Gallarta III y Villaro II contra Izaguirre y Unamuno. Fué un partido bueno y que agradó a la concurrencia, pues aun cuando desde el tanto 16, en que se registró la última igualada, se adelantaron definitivamente Gallarta III y Villaro II, sus contrarios les opusieron fuerte resistencia, peleando mucho los tantos, Gallarta y Villaro llegaron a los 50 tantos cuando Izaguirre y Unamuno tenían 42.

Gallarta III y Villaro II jugaron a cual mejor. También hicieron un buen partido los dos vencidos.

Jurico y Ugarte contra Echániz y Tacolo fué el segundo partido que se jugó en el Jal-Ajai. En las tres primeras decenas menudearon las igualadas. Ya entrados en el cuarto, decayeron mucho Echániz y Tacolo, siendo por completo dominados por Jurico y Ugarte, que ganaron el partido, llegando a los 50 tantos cuando sus contrarios tenían 33.

El juego de Jurico y Ugarte fué muy bueno. Echániz y Tacolo principiaron muy bien, pero terminaron muy medianamente.

Para esta tarde se anuncian dos interesantísimas combinaciones. A pala jugarán el partido revancha del campeonato por parejas Quintana II y Jáuregui contra Amorebieta II y Perea. Después, a remonte, cuatro grandes pelotaris tomarán parte en una interesantísima lucha: Mina y Vega, pareja que viene consiguiendo muchos triunfos, jugarán contra Ucin y Salaverria I.

EN EL FRONTON URUMEA

El domingo por la tarde el nuevo frontón estaba lleno. Se jugaron los dos acostumbrados partidos de pelota a punta.

En el primero, Hernández y Arnedillo jugaron contra Olazábal y Larrinaga. No tuvo el partido ningún interés, pues pronto se vió la superioridad de la pareja Hernández-Arnedillo, por la cual salió el dinero. En efecto, Hernández y el veterano Arnedillo, haciendo un magnífico juego, ganaron el partido con relativa facilidad, llegando a los 40 tantos cuando sus contrarios tenían 29.

El segundo partido lo jugaron Elola y Salsamendi contra Ichaso y Lasa. Tampoco tuvo este encuentro gran interés, porque la primera de las mencionadas parejas se llevó el partido de calle. Ichaso y Lasa quedaron en 27 tantos.

Salsamendi jugó estupendamente y también Elola hizo un gran juego. Los vencidos no se fueron en conjunto de regulares.

Los de ayer, lunes.—Ayer hubo en el frontón Urumea un gran entrada. En el primer partido jugaron Muñoz y Onaindia contra Ferny y Erdoza IV. Fué un gran partido, en el que los cuatro pelotaris pusieron en entusiasmada para conseguir el triunfo.

Después de las dos primeras decenas, muy peloteadas, se adelantaron Ferny y Erdoza IV, que llegaron a tomar hasta diez tantos de ventaja, haciendo, como es lógico, cambiar a Erdoza, pues al principio se vocó por Ferny y Onaindia. Estos hicieron al final del partido una gran arañada, llegando a colocarse a un solo tanto de diferencia (38 por 37). Afortunadamente para los que habían tirado el dinero por Ferny y Erdoza, éstos ganaron los dos tantos que les faltaban, dejando a Muñoz y Onaindia en 38 para 40.

Los cuatro jugaron admirablemente, destacando entre todos la labor de Erdoza IV, que fué magnífica, a pesar de hallarse aún resacado de la mano derecha.

El segundo partido, en cambio, tuvo muy poco interés, pues la pareja vencedora, que fueron Melchor y Charroalde, dejó a los vencidos, Onaindia e Iturriga, en 25 tantos para 40. Melchor y Charroalde jugaron a cual mejor, estando en cambio bastante desacertados sus contrarios.

EN BILBAO

En el frontón Euzkalduna, jugaron Gallarta I y Narru I contra Chiquito de Bilbao y Elorra, ganando de calle los primeros.

EN PAMPLONA

En el Euzkai-Jai jugaron Mina y Mora contra Irigoyen y Salaverria II, ganando los primeros que dejaron a sus contrarios en seis juegos.

En el Gobierno civil

EL SEÑOR CHACÓN VA A ELGOIBAR El general Chacón cuando ayer recibió a los reporteros, dijo que por la tarde se marchaba, pensando regresar hoy a última hora de la tarde.

Se proponía el gobernador civil asistir en Elgoibar a la inauguración del mercado de abastos y de la nueva Casa de Correos, y ayer es fácil que haya permanecido en Marquina, pues pensaba visitar a una familia amiga que está en Urberuaga tomando las aguas.

Nada dijo el señor Chacón de la llegada del ministro de Estado, lo cual hace suponer que el señor Yanguas retrasará su viaje hasta mediados o fin de semana.

Un aviso

El homenaje a Larrocha

Si por olvido algún discípulo del maestro Larrocha no hubiese sido invitado para el concierto de homenaje que se celebrará el día 29 del corriente, a las once de la mañana, en el teatro Victoria Eugenia, puede presentarse desde luego en el local de ensayos de la Banda Municipal, el martes, a las once de la mañana.—La Comisión.

En la Diputación

LAS CASAS BARATAS DE AZCOITIA Cuando ayer visitamos al señor Lumbardía, nos dijo que habían estado en la inauguración de las casas baratas que edifica el Ayuntamiento de Azcoitia y al sorteo de las mismas, entregando a la Prensa una nota oñosa que dice así: "El Ayuntamiento de Azcoitia, después de concluido estudio del asunto y con gran laboriosidad, trata de llevar a cabo la construcción de 99 casas para obreros y un edificio para baños en la misma barriada, labor muy digna de elogio.

Tendrán habitaciones independientes para cada familia con su pequeña huerta.

Estas obras se llevarán a efecto con el auxilio del Estado, del Ayuntamiento y del propio interesado, mediante unas pequeñas cantidades en metálico y cooperando a su construcción en las horas libres del trabajo con objeto de no perder su jornal.

La renta mensual oscilará para cada habitación entre 27 y 40 pesetas, quedando dentro de la línea en un período de 30 años el obrero que la habita.

Atentamente invitados por el alcalde y segundo teniente, asistir acompañado del vicepresidente de la Comisión provincial, al sorteo que se verificó en presencia de las obreros solicitantes, saliendo altamente satisfecho del celo e inteligencia con que aquel Ayuntamiento atiende a tan importante problema social."

FELIPE JESUS CHARLEN (ABOGADO)

Asuntos contenciosos-administrativos San Marcial, número 23, 1.º

GRAN KURSAAL TELÉFONO 1-58-08 A las 5, Concierto Artístico ANTONIO LUCAS MORENO (pianista) Compañía ALBA-BONAFE Mañana, miércoles COMIDA DE GALA Orquesta Boldi y jazz-band No-tre Dame. Distribución de objetos recuerdos. Fuegos artificiales. Precio del cubierto, 45 ptas., sin vino. (Se reservan mesas).